



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares

for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

グレン W. キンロス

1997-98年度
RI会長

テーマロゴの4本の右手の由来

Object of Rotary
The Four-Way Test
Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294
海南商工会議所内
TEL (0734)83-0801
FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分
♣第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川 満
SAA 木地義和

会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹
岩本吉平 橋爪哲生
前田洋三 西峰義文
荻野昭裕 瀬藤友子
土岐啓次郎 吉田昌生

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

才1086回 例会 平成10年3月30日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所4F

1. 開 会 点 鐘 大沢 祥宏 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. お客様のご紹介 和歌山県生活文化部次長 垣平 高男様
(4月1日より南紀熊野体験博推進局長)
4. ビジター紹介 片畑 宏造様(和歌山東南CR)
5. 出席報告 会員総数 73名 出席者数 50名
出席率 72.46% 前回修正出席率 85.51%
6. 会長報告 大沢 祥宏 会長

皆様こんにちは。ゲストの垣平様、ビジターの片畑様よくお越し下さいました。有難うございます。

ゲストの垣平様には後程「南紀熊野博」のお話をいただく事になっています。よろしくお願い致します。

さて、花の便りも盛んに聞えてくるよい季節となりました。昨日も海南西RCの5周年記念ゴルフコンペが開催され、私達海南東RCより多数参加させて頂き又思わぬハブニングなどあり盛大に行われました。御参加頂きました方々どうも有難うございました。

それから次年度イレクト会議(PETS)が、昨日りんくうゲートタワービルで行われました。小嵐イレクトさんが御出席頂き、次年度にそなえて色々勉強して頂いて居ります。桜の便りと一緒に次年度の便りもぼちぼち届いて居ります。小嵐イレクトさんお忙しいでしょうがよろしく御指導をお願い致します。

今年度も まだまだ、タンポポの会、地区大会等色々の行事も控えて居ります。皆様よろしく御協力の程お願い致します。

最後になりましたが、今日早川幹事さんとご一緒に角谷さんの本社ビル竣工祝と中野さんの御子息の御結婚祝にクラブを代表して行って参りました。

7. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

海南西RC 4/9(木)→4/9(木) 19:30~

宮本会長宅(市内藤白775)

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- ① 真実か どうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるか どうか

4/23(木)→4/23(木) 17:00～ 例会
18:00～ 祝宴
ロイヤルパインズホテル
(和歌山マリーナシティ)

海南東ロータリークラブ会員皆様のご協力、ご支援をお願いする次第でございます。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

角谷勝司君 本日から新本社ビルに移転しました  
クラブから祝いを頂きありがとうございました いちばん心配した移転も丸十運送上中社長陣頭指揮のもと2日間で完了、これがロータリアンかと感激しています

小嵐俊和君 昨日会長イレクト研修セミナーに行き参りました 98～99年のR Iのテーマが発表され「フォローユアロータリードリーム」、  
「ロータリーの夢を追い続けよ」というテーマでございます。

早川 満君 肩のできものがつぶれ辻先生に切ってもらいました 山名さんに幹事代ってもらいました

海南西RC 坂上欣也様  
海南西RC 5周年記念ゴルフコンペに多数ご参加頂きありがとうございました

大沢祥宏君 海南西RC 5周年記念ゴルフコンペに参加していろいろアクシデント(ホールインワン・優勝)がありました

谷脇良樹君 海南西RC 5周年記念コンペいろいろ賞品頂きました(準優勝)  
倉橋利幸君 同じくコンペで ニアピンを2つももらいました

岩井克次君 同上コンペに参加出来ませんでした

宇恵弘純君 大沢会長が昨日ホールインワン盛大な祝賀会楽しみにしてます  
上中嗣郎君 昨日西RCの記念ゴルフで5位入賞大変よい賞品を頂きました  
前窪紀文君 大沢会長さんおめでとうございました

広野 旭君 西RCのコンペに参加、見事なホールインワンを目の前で見せて戴きました

吉野 稔君 昨日久しぶりに平草原で楽しんで来ました

新垣 勝君 久しぶりに那智の滝を見て来ました

吉田昌生君 熊野古道3回目の完歩を果たしました

○4月12日の地区大会について  
JR和歌山駅から8時10分から9時まで10分毎にシャトルバスが出ますのでご利用下さい。

○4月13日は休会です。  
○海南西RC 4月23日の記念祝宴、事務局で受付けています。

8. 委員会報告

○社会奉仕委員会から  
たんぼぼの会ふれあい会も、4月3日と日が迫ってきましたので、理事の方、去年参加された方、委員の方最終打合せをしますのでお残り下さい。当日ふるってご参加下さい。  
(9時半集合、現地集合は10時半)

9. ゲスト卓話 垣平 高男様

「南紀熊野体験博」にご支援を!!  
和歌山県では平成11年4月29日から9月19日までの144日間、熊野地域(田辺市新宮市、西牟婁郡、東牟婁郡)を中心に全県下にわたって「南紀熊野体験博」を開催します。

昨今の世紀末現象を見るまでもなく、21世紀は一層心の豊かさが求められると言われております。熊野は歴史と自然に彩られた地域です。温泉があり、深山幽谷に囲まれ、黒潮の太平洋があります。この熊野を舞台に多様な体験の場を提供することにより疲れた心と体を癒し「心にリゾート実感」していただきたいと考えております。

代表的な催しとして「10万人の熊野詣」があります。熊野の信仰を求めてひたすら熊野古道を歩いた古の人々に習い、身も心も疲れた現代人にも今一度熊野古道を歩いてもらい《真の心の豊かさ》とは何かを体験していただくことの計画です。ほかにも様々なイベントを計画推進中です。

有馬皇子の悲話を今に伝える藤白神社は熊野の入り口とも言われており、本博覧会の重要な拠点として大きな期待をいたしております。

全国の鈴木さんにも熊野を訪ねて頂きたいものです。